

Amherst (Jeffrey lord) chevalier du Bain, baron de Montréal, maréchal et Commandant des Forces Britanniques ; d'abord aide-de-camp, de lord Ligonier puis de S. A. R. le duc de Cumberland, conquérant de Louisbourg, et du Canada, doit être regardé comme le premier Capitaine-Général de l'Amérique Britannique du Nord.

Ampère Fils, un des quarante de l'Académie Française, a visité dernièrement le Canada.

André, le major, adjudant-général de l'armée anglaise, connu par ses talents littéraires et son sort funeste. Il a un monument à Westminster, où ses restes furent transportés près de trente ans après son exécution.

Andusta, Paraousti ou chef Floridien, allié du capitaine Ribaut et des Français contre le grand Olata, périt dans un combat contre celui-ci vers l'an 1565

Anglona (Le prince d') général espagnol, servit contre Napoléon au siège de Cadix, d'abord, puis sous Bellasteros, qu'il arrêta à la tête de l'armée, quand ce capitaine osa défier lord Wellington et la Régence d'Espagne. Il a été depuis Capitaine-Général de Cuba.

Anson (L'amiral) fameux par son voyage autour du monde, entreprise à la fois guerrière et scientifique,

Antas (Le comte des) seigneur Brésilien et général de Jean VI, apaisa une révolte en 1817.

Antiguénu, guerrier fameux parmi les Araucans, élu toqui après que le fer des Espagnols eut moissonné les plus braves de sa nation, et que le jeune toqui Caupolican II se fût suicidé, accepta cette dignité quand l'Araucan semblait domptée, et se retira dans la solitude de Lunaco. Il y disciplina la jeunesse araucane, qui devait remplacer les vieux guerriers, et harcela avec elle les colonies espagnoles les plus rapprochées. Bientôt il se fortifia sur le mont Mariguenu et y repoussa le fils du vice-roi du Chili. Descendant alors dans la plaine, il attaqua en vain La Conception,